

Das Abessinienbuch eines deutschen Forschers!

Am 25. September gelangt zur Auslieferung:

Im Banne des Äthiopischen Hochlandes

VON PROF. DR. LEO VON ZUR MÜHLEN

Prof. Dr. von zur Mühlen, jetzt Leiter d. Geologischen Instituts an d. Technischen Hochschule in Aachen, hat in offiziellem Auftrag über ein Jahr lang die Bodenschätze d. äthiopischen Kaiserreiches untersucht. Der deutsche Gelehrte hat sich nicht damit begnügt, die geologische Beschaffenheit des Gebietes zu erkunden, sondern in stetem Umgang mit den Mächtigen des Landes und den weitverzweigten Stämmen der Amhara und Galla einen tiefen Einblick in die abessinische Volksseele gewonnen. Sein Buch gibt nicht nur eine vorurteilsfreie wissenschaftliche Schilderung, in spannendem Plauderton vermittelt es dem Leser ein anschauliches Bild vom Lande des Negus.

Mit 47 Abbildungen auf Kunstdruckbildtafeln und drei Kartenskizzen



In modernem, künstlerischem Ganzleinenband mit wirkungsvollem, mehrfarbigem Schutzumschlag **3.75**

Über 300 Seiten.
Großes Format:
21 x 14 cm

Auslieferungslager in Leipzig: Carl Fr. Fleischer



Auslieferung für Österreich: Dr. Frz. Hain, Wien

PETER J. OESTERGAARD GmBH

BERLIN-SCHÖNEBERG